MEDIO: PORTAL PULSO DE SAN LUIS

FECHA: 03/ENERO/2022





Mexicanos quieren más crédito durante 2022

Pese al entorno incierto por las condiciones de salud que prevalecen por la pandemia y la inflación, los mexicanos mantienen su apetito por obtener financiamiento y voltean a opciones tecnológicas distintas a los bancos tradicionales.

Según la fintech Creditea, 2021 rebasó los pronósticos de colocación de créditos en el país, con más de 650 millones de pesos en el año y 50 mil líneas de crédito por arriba de lo registrado en 2020, por lo que la expectativa para este año es positiva.

"Hay mucho apetito. Lo que sucedió fue que las políticas de crédito se restringieron y, por ende, muchas empresas decidimos colocar una menor cantidad de crédito e ir monitoreando y seguir la temperatura del mercado de cómo se iba a comportar el tema de cobranza", dijo el director de Creditea, Ignacio de Luna.

Según el directivo, la apuesta de la empresa es alcanzar más clientes a través de herramientas tecnológicas, además de que se apoyó a otros que han afrontado problemas económicos para mantenerse al corriente en sus pagos ante los efectos económicos de la emergencia sanitaria.

"Desde que iniciamos operaciones en 2016 hemos estado apostando por un mayor número de personas que, por distintos motivos, no tienen acceso a crédito bancario, y lo que buscamos es convertirnos en un aliado financiero y ayudarlos a alcanzar sus objetivos y protegerlos ante cualquier eventualidad", dijo.

En su opinión, considerando los retos que existen en México para aumentar la inclusión financiera. No se trata sólo de otorgar créditos de forma indiscriminada, sino de tener prácticas responsables y evitar problemas de sobreendeudamiento.

Se disparan ganancias

Los 50 bancos que operan en México registraron, de enero a noviembre de 2021 utilidades por 162 mil millones de pesos, un alza de 54.2% en términos reales respecto al mismo periodo de 2020, según la Comisión Nacional Bancaria y de Valores.

Los datos del regulador muestran que la cartera de crédito vigente de la banca múltiple en México se ubicó en 5 billones 402 mil millones de pesos al cerrar noviembre, con una disminución anual real de 3.7% respecto al mismo mes de 2020.

En detalle, la cartera de crédito comercial vigente se ubicó en 3 billones 347 mil millones de pesos, es decir, una disminución real de 5.4% respecto al mismo mes de 2020.

En tanto, el crédito al consumo vigente registró un saldo de un billón de pesos, equivalente a una disminución anual de 3.5% en términos reales.

El crédito otorgado a través de tarjetas de crédito se ubicó en 384 mil millones de pesos y bajó 5% en términos reales anuales.

Los créditos de nómina tuvieron un saldo de 269 mil millones de pesos, similar en términos reales al de noviembre de 2020.

Morosidad a la baja

La morosidad crediticia ha registrado un descenso, pese a la crisis de la pandemia.

Menor que en 2020

En el caso del Índice de Morosidad (Imor) de la cartera total de los bancos, éste se situó en 2.15%, es decir, 0.31 puntos porcentuales menos que el nivel observado en noviembre de 2020.

Reducción anual

Con ello, el Imor de la cartera de consumo se ubicó en 3.28% en noviembre pasado, con una reducción anual de 1.72 puntos porcentuales.

https://pulsoslp.com.mx/valores/mexicanos-quieren-mas-credito-durante-2022-/1420486